
О Б Щ Е С Т В Е Н Н А Я  П А Л А Т А
муниципального образования

 «Кингисеппский муниципальный район»
188480, Ленинградская область,  г. Кингисепп, пр. Карла Маркса, 2-а

тел. (81375) 4-87-92, e-mail: OP@kingisepplo.ru

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

24.11.2022 г № 29-22/ОП_

Об утверждении отчета 
Общественной палаты МО 
«Кингисеппский муниципальный 
район» Ленинградской области о 
деятельности за 2022 год

Заслушав и обсудив информацию Председателя Общественной палаты
МО «Кингисеппский муниципальный район» К.П. Платонова о деятельности
палаты  в  2022  году,  Общественная  палата  МО  «Кингисеппский
муниципальный район» 

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить  отчет  Общественной  палаты муниципального
образования  «Кингисеппский  муниципальный  район»  Ленинградской
области   о своей деятельности за 2022 год (Приложение № 1). 

2. Направить отчет Общественной палаты о своей деятельности в
Совет  депутатов  МО  «Кингисеппский  муниципальный  район»  и  главе
администрации МО «Кингисеппский муниципальный район». 

3. Опубликовать отчет в газете «Восточный берег».

Председатель Общественной палаты 
МО «Кингисеппский муниципальный район»                             Платонов К.П.



Приложение № 1
 к постановлению Общественной палаты 

МО «Кингисеппский муниципальный район»
 от 24.11.2022 г. № 29-22/ОП

Отчет Общественной палаты муниципального образования
«Кингисеппский муниципальный район» за 2022 год

2022  год  стал  вторым  годом  работы  второго  созыва  Общественной
палаты Кингисеппского  района.  Численный состав  палаты уменьшился  на
одного человека с выходом Холоденина Ивана Павловича по собственному
желанию и составил 20 человек на конец года.

Некоторые коррективы в нашу работу внесли ковидные ограничения.
По  причине  которых  не  состоялось  плановое  заседание  Общественной
палаты  и  постоянных  комиссий  в  феврале.  Вопросы,  намеченные  для
рассмотрения в этот период,  были перенесены на другие заседания,  и все
равно не остались без внимания.  

Также был отменен сбор Общественной палаты в августе по просьбе
администрации о переносе даты рассмотрения основного вопроса развития
туризма на более поздний период.

Таким образом в 2022 году мы проводим свое второе заседание. При
этом  постоянные  комиссии  собирались  в  соответствии  с  планом,  кроме
февраля, и обсудили все намеченные вопросы.

План работы Общественной палаты на 2022 год был подготовлен как
для палаты в целом, так и для каждой комиссии в отдельности и утвержден
на последнем заседании в ноябре 2021 года. 

В Общественной палате Кингисеппского района создано и работает 4
комиссии, а именно: 

-  Комиссия  по  жилищно-коммунальному  хозяйству,  экологии,
электроэнергии и связи;

- Комиссия по строительству, транспорту, дорогам, благоустройству и
сельскому хозяйству;

- Комиссия по образованию, молодежной политике, патриотическому
воспитанию, физкультуре и спорту;

-  Комиссия  по  здравоохранению,  социальной  политике  и
взаимодействию с общественными организациями.

В общей сложности, комиссиями за прошедший год было рассмотрено
около 40 вопросов самой разной направленности от строительства нового 7-
го  микрорайона  в  Кингисеппе  до  обеспечения  лекарствами  льготных
категорий граждан. 

Большая часть вопросов проходила как сводная для информирования
членов  Общественной  палаты,  но  были  и  вопросы,  которые  активно
обсуждались  и  принимались  соответствующие  рекомендации  для
администрации и профильных организаций.

В этом году мы впервые провели совместное заседание двух комиссий
по  ЖКХ  и  благоустройству,  рассматривая  не  столько  плановые,  сколько



остро  возникшие  вопросы  после  неоднократных  обращений  жителей  с
жалобами на работу общественного транспорта. 

Были даны рекомендации и администрации района и Кингисеппскому
автопарку, часть из которых выполнена.

На сегодняшний день все комиссии утвердили свои отчеты за 2022 год.
Срывов в заседаниях комиссий не было, докладчики приходили исправно,
члены комиссий работали активно.

Есть  вопросы,  которые  рассматриваются  комиссиями  ежегодно,
поскольку  являются  важными  и  значимыми  для  жителей  Кингисеппа  и
района,  например,  нехватка  парковочных  мест  или  организация  мест  для
выгула собак. Пока значимых результатов в их решение мы не добились, но
взаимопонимание  и  заинтересованность  со  стороны  администрации  в  их
решение уже есть. 

По  парковкам  в  этом  году  мы  провели  круглый  стол,  на  который
пригласили  все  заинтересованные  организации.  Обсудив  возможные
варианты выхода, дали такие рекомендации администрации:

1.  выделить  финансирование  на  обновление  проекта  схемы
организации  дорожного  движения  в  г.  Кингисеппе,  возможно  поэтапно,
начиная с крупных улиц, заканчивая внутридворовыми проездами. В проекте
схемы  ОДД  учесть  необходимость  установки  знаков  по  требованию
Постановления Губернатора ЛО № 35-пг;

2.  сохранить  практику  софинансирования  муниципалитетом
организации парковок около МКД;

3. провести профилактические рейды по дворам Кингисеппа совместно
с ОГПС Кингисеппского района по соблюдению требования Поставноления
Губернатора  ЛО  от  14.03.2007  г.  №  35-пг  «Об  обеспечении  свободного
проезда и установки пожарной и специальной техники возле жилых домов и
объектов  промышленного  и  социально-культурного  назначения  в  случае
возникновения  пожаров  и  чрезвычайных  ситуаций  на  территории
Ленинградской области».

Пока нас не услышали. Но продолжим эту работу и в 2023 году.
Постоянно  действующим  органом  Общественной  палаты  является

Совет  Общественной  палаты,  который  координирует  ее  деятельность  и
осуществляет взаимодействие с органами государственной власти, органами
местного  самоуправления  и  общественными  объединениями  между
очередными  заседаниями  Общественной  палаты.  В  его  состав  входят  7
человек: председатель, заместитель председателя, ответственный секретари и
председатели постоянных комиссий.

Совет палаты за 2022 год собирался 10 раз и рассматривал вопросы
деятельности  палаты.  По  итогам  заседания  давались  рекомендации  на
обращения  Общественной  палаты Ленинградской  области,  повторно  были
отправлены письма, на которые не приходили ответы, принимались решения
о проведении или переносе заседаний комиссий и круглых столов по мере их
готовности или неготовности. 

Один из вопросов, рассмотренных Советом палаты было обращение о
поддержке  Специальной  военной  операции  на  Украине,  которое  было
направлено в СМИ и опубликовано на страничке палаты на официальном
сайте администрации Кингисеппского района.



Члены Общественной палаты собрали деньги в размере 11 000 рублей и
направили  их  на  помощь  беженцам  из  Донбасса  и  Луганска  через
Ленинградский областной фонд поддержки регионального сотрудничества и
развития по обращению Общественной палаты Ленинградской области.

В этом году мы тесно сотрудничаем с областной палатой. Приходящие
рекомендации и письма рассматриваются и предлагаются к изучению членам
нашей палаты, особенно интересные выносятся на обсуждения комиссий. 

Мы  принимали  участие  в  форуме  общественных  палат  и
некоммерческих организаций. 

Членов областной палаты регулярно приглашаем на наши заседания, и
они с удовольствием приезжают к нам в гости. 

Кингисеппский  район  традиционно  принимает  активное  участие  в
конкурсе  Общественной  палаты  Ленинградской  области  для  школьников
«Моё  семейное  древо».  В  этом  году  конкурс  был  посвящен  культурным
традициям  семьи.  Благодаря  поддержке  комитета  по  образованию нашего
района, участие приняли четверо ребят. 

Трое  из  младшей  возрастной  группы  –  ученики  вторых  классов  из
Кингисеппских школ № 3 и № 6. И одна ученица 7б класса КСОШ № 6 в
средней возрастной категории. 

Члены нашей Общественной палаты оценили поступившие на конкурс
работы и лучшие в своих возрастных группах были отправлены на областной
уровень. В области работа Федотовой Софьи Александровны заняла третье
место.

Итоги личного приема
Раз в месяц проходит личный прием граждан. В 2022 году к моменту

отчета, обращался 21 человек и было 3 коллективных письма. Большая часть
вопросов  связана  с  вопросами ЖКХ,  такими как  отсутствие  подключения
отопления,  проблемы  с  канализацией  и  подключением  холодной  воды.
Коллективные  обращения  касались  работы  общественного  транспорта  и
просьбы изменить маршрут для заезда в деревню Неппово. Совет ветеранов
обратился  с  просьбой  установить  большее  количество  скамеек  и  урн  по
городу,  было  письмо  по  электронной  почте  о  спиле  тополей  на  улице
Химиков.

По всем обращениям либо в письменной, либо в устной форме сделаны
запросы по соответствующим инстанциями даны ответы. Кому-то мы смогли
помочь,  особенно  если  дело  касалось  индивидуальных  обращений,  чьи-то
интересы ещё продолжаем отстаивать, пытаясь оказать посильную помощь.
Кто-то  приходит  за  помощью  уже  не  в  первый  раз,  особенно,  если
результаты первого обращения имели положительное решение.

Работа Общественной палаты была бы невозможной и непродуктивной
без поддержки администрации района. 

Нам  удалось  выстроить  взаимовыгодный  диалог  и  совместными
усилиями решать  некоторые острые  вопросы.  Администрация  всегда  идет
навстречу  нашим  просьбам,  приходит  на  комиссии  и  заседания  палаты,
докладывает  обстоятельно  и  детально.  Например,  рассказывая  о
строительстве  новых  заводов  в  Кингисеппском  районе,  В.Е.  Толкачев



поддержал предложение одного из членов палаты и организовал нам поездку
в один из терминалов порта. Все желающие смогли своими глазами увидеть
обстановку и оценить масштаб работ в порту. 

Благодарим всех сотрудников и лично Юрия Ивановича Запалатского
за помощь в работе и поддержку!

Несмотря на то, что работает уже второй созыв Общественной палаты,
мы  ещё  ищем  свой  путь,  выстраивая  работу  нового  совещательного
инструмента в оркестре муниципальной власти. 

От имени палаты выражаю признательность за помощь в работе Совет
депутатов  Кингисеппского  района  и  лично  Елену  Генриховну  Антонову.
Слова  благодарности  передаю  и  Общественной  палате  Ленинградской
области за поддержку и оказываемое содействие в нашей общей работе и
лично Юрия Ивановича Трусова.

Благодарю за активную работу всех членов Общественной палаты!

Председатель Общественной
 палаты МО «Кингисеппский
 муниципальный район» К.П. Платонов


